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委員質問・意見等への回答

柏 崎 市

第 105 回定例会（3 月 7 日）受付分

 国、県、市、村 に対する質問

本日の、トップベントの質問に対する回答は、「トップベントのフィルタはつけない」「格納容

器ベントのフィルタをつけることについては、現時点では目途なし」とのことでしたが、国、県、

市、村は、両ベントについてフィルタをつけることが確かめられない時に、住民を放射能から守

る重要なことと思うが、どのように対応するのか。具体的に現在での見解を示していただきたい。

【回答】

今の段階では、福島第一原子力発電所事故の徹底的な検証が必要で、その検証結果を踏まえ

た新たな安全基準に基づく安全対策とその確認が必要であると考えております。また「新潟県

原子力発電所の安全管理に関する技術委員会」におきましても事故検証について議論されるこ

とから、これを含め、関連機関の検証内容を注視し対応して参りたいと考えております。


